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【連絡事項】 

１  会長副会長より  

（１）前回運営委員会（書面開催）についてのアンケート結果：クラス担当委員の皆さんへ書面開催での運営委員

会についてアンケートを取ったところ、９割近くの方が書面開催に賛成とのご回答でした。一方で、伝わり

にくい内容や議論が必要な内容については対面やＺＯＯＭ参加を併用してほしいとの要望もありました。特

に口頭で伝えたい意見やご質問のある方には、対面やＺＯＯＭでお話をうかがえるよう執行部で対応いたし

ます。 

（２）運動会の手伝いについて：多くのクラス担当委員の皆さんにお手伝いいただき、どうもありがとうございま

した。当日晴天のため暑すぎたので、今後は日陰等の配慮を検討してまいります。 

（３）音楽会の手伝いについて：１１月２０日(土)開催予定の音楽会においても、受付等のお手伝いをいたしま

す。執行部中心で行いますが、クラス担当委員の皆さんにもご協力をお願いします。後日クラス委員向けに

アンケートを配信しますのでよろしくお願いいたします。 

（４）要望書提出状況報告：市教育委員会より、ＰＴＡの各要望書は担当窓口へ直接持参せず、学校を通して提出

するようにとの指示がありました。このため、今年度の要望書（施設改善・通学路安全）は、学校を通じて

提出いたしました。 

（５）市内小中学校ＰＴＡ会長会報告：各校の取り組みについて情報交換を行っています。次回は三小が会場にな

る予定です。 

 

２ 会計より 

（１）会費納入状況：ＰＴＡ会費のご入金をありがとうございました。ほぼすべての振込みを確認できました。 

 

 ３ 安全担当より 

（１）スクールゾーン係より：皆様のご協力によりスクールゾーンは新体制でスタートしております。基本的に以

前のようなおたよりの配布はしておりませんので、当番スケジュールに関しては配信メールとＰＴＡＷｅｂ

サイトのスクールゾーンページをご覧いただきますようお願いいたします。はじめて当番に入る方はスクー

ルゾーンよくある質問サイトをご覧になってからお越し下さい。 

（２）学区域安全点検係より報告：１学期に実施したアンケートには、たくさんのご回答をありがとうございまし

た。要望箇所を取りまとめ、市へ提出いたします。 

 

４ 校外担当より 

（１）落ち葉掃きについて：今年度の落ち葉掃きは、３回に分けて清掃活動を行う予定です。最後の１回は児童を

交えて行いたいと計画しています。感染防止のため、例年のような焼き芋をすることはできませんが、きれ

いに落ち葉を清掃する体験を児童とともにできたらと思います。予定は感染状況により変更の可能性もあり

ます。 

（２）サマーフェスタについて：延期としてきましたサマーフェスタについては、開催予定の見込みが立たないの

で今年度は中止とさせていただきます。今年度のサポートスタッフは、落ち葉掃きのほうをお手伝いいただ

きます。 

 

 

 

 

令和３年１２月１６日 
国立第三小学校ＰＴＡ 

会長  平井 愛 
担当  書記 

 第３回ＰＴＡ運営委員会だより 

開催日：令和３年１１月１０日（水）（書面開催） 
書面回答数 ３６ うち議決数３１ 
（総議決数３１の３分の２以上、定足数２１を満たし成立） 
※前回同様、書面での開催といたしました。 

三小ＰＴＡホームページ 

 



 

５ 選出担当より 

（１）次年度役員選出について：令和４年度ＰＴＡ役員（会長副会長書記会計）の選出を行います。詳細について

は、公募のおたよりを配布しますのでご確認ください。なお、役員選出の役割および選出規定について規約

に明文化しておきたいと考えています。次回以降の運営委員会にて改正案を提案してまいります。ご意見の

ある方はあらかじめお寄せください。 

 

【協議事項】 

１ 校庭開放について（正副会長より） 

今年度休止となっている校庭開放について、前回運営委員会より引き続き協議しました。 

校庭開放については、前年度の運営委員会においても話し合われており、その際「少人数の当番体制では事故

等への対応ができず安全の確保ができない」「事故などが起きた際の当番の負担が重い」などの問題点が挙がっ

ていました。そのため、安全に配慮して校庭開放を再開するためは、見守り保護者人数を増やしたり、研修を徹

底したりするなど、保護者の負担が大いに増えることが予想されます。 

・再開の利点：放課後に子どもたちが校庭で遊べる日が増える 

・再開の欠点：保護者の負担増（各家庭の当番回数増） 

協議において、放課後の遊び場は必要だとの意見を多くいただきました。一方で、保護者の責任や負担は減ら

したほうがいいとの意見が多く、市の取り組みである放課後キッズ（研修を受けた見守り担当者が常に数名体

制）の日にちを増やしてほしいとの意見が多数でした。これらの意見を踏まえ、次回運営委員会で校庭開放活動

の廃止を提案していく方向で進めていきます。また、放課後キッズ事業の拡充については、今後も引き続き市へ

要望してまいりたいと思います。 

 

【審議事項】 

１ グループウェア導入について（正副会長より） 

前回運営委員会で協議したグループウェア（サイボウズ社kintone）について、ＰＣに詳しいＩＣＴ担当中心に

活用していくということで、導入を提案いたしました。詳しい導入の利点等については前回資料をご参照くださ

い。グループウェアの導入と導入費用（年間９９００円）を今年度予備費から支出させていただくことについて

審議し、書面回答集計の結果、賛成多数で可決となりました。 

なお、来年度のグループウェア使用継続については、来年度運営委員会で審議することとします。 

 

２ 地区委員廃止について（正副会長より） 

前回運営委員会で協議したとおり、現在活動を休止している地区委員について、活動廃止の審議が、書面回答

集計の結果、賛成多数で可決となりました。以前は集団下校時に地区委員が見守りの手伝いをしていましたが、

学校と協議の結果、集団下校時の地区別見守りは不要であるとのことになりました。また、以前はサマーフェス

タでも地区委員がお手伝いをしていましたが、現在は地区委員ではなくイベントサポートスタッフがお手伝いを

することとなっています。 

なお、地区委員廃止にあたっては、規約第８章１．地区委員の項を削除することに関する審議も合わせて可決

となりました。規約改正（削除）については、運営委員会の承認後、次年度ＰＴＡ定期総会で承認をお願いする

予定です。 

 

３ 文化行事廃止について（正副会長より） 

前回運営委員会で協議したとおり、現在休止している文化行事について、廃止の審議をいたしました。 

文化行事とは具体的にどんなものなのかという質問がありましたので、補足説明をいたしました。（文化行事

とは、児童向けの講演等を執行部中心に企画運営するもので、以前は２万円程度の予算がつけられていました

が、現在は休止しています。低予算で講師を探すこと、授業時間を使うので学校との日程調整が必要なことなど

が問題点となっていました。）なお、文化行事について学校側のご意見をうかがったところ、廃止で問題ないと

のことでした。 

文化行事の廃止について審議は、書面回答集計の結果、賛成多数で可決となりました。 

 

 

【次回 運営委員会予定】 令和３年１月１９日（水） 

※次回運営委員会も、今回同様に書面開催とさせていただきます。執行部は、今回同様、対面で書面回答の確認

と打ち合わせを行います。クラス担当委員は、特に対面で聞きたい質問などがなければ、書面を確認して回答

を送信してください。 


